



Condecoración al Sr. Nobor Miyazawa Yoshikawa, Presidente de la Sociedad de la Colonia Japonesa de la Isla de la Juventud y Visita del Embajador Watanabe a la Isla

1 El domingo 12 de agosto a las 10 horas, se celebró la ceremonia de otorgamiento de la Condecoración “La Orden del Sol Naciente, Rayos de Oro y Plata” al Sr. Nobor Miyazawa Yoshikawa, Presidente de la Sociedad de la Colonia Japonesa de la isla de la Juventud.

La condecoración reconoce los largos años de contribución del Sr. Miyazawa a la relación entre Japón y Cuba.



Asistieron a la ceremonia el Sr. Ernesto Reinoso Piñera, Primer Secretario del Partido Comunista de la Isla de la Juventud; el Sr. Liván Fuentes Águila, Vicepresidente de la Asamblea de la Isla de la Juventud; la Sra. Marlén Villavicencio Batista, Delegada del Instituto de Amistad con los Pueblos (ICAP) en la Isla de la Juventud; el Sr. Shoji Ozawa, Representante de la oficina de la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) en Cuba y miembro del Comité Organizador del 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba, junto a más de 100 miembros de la Sociedad de la Colonia Japonesa de la Isla de la Juventud. El Embajador Watanabe mostró su agradecimiento y respeto a la contribución del Sr. Miyazawa y lo felicitó por su condecoración.



2 La sociedad de la colonia japonesa hizo una demostración del baile de Obon en la actividad del mismo nombre, que tuvo lugar después de la ceremonia y que fue organizado por ellos mismos.



3 El domingo 12 de agosto a las 9 horas, rindieron homenaje en el panteón de la colonia japonesa de la Isla de la Juventud. Asistieron los miembros de la sociedad japonesa, el Sr. Reinoso, Primer Secretario del Partido Comunista de la Isla de la Juventud; el Sr. Fuentes, Vicepresidente de la Asamblea de la Isla de la Juventud; el Sr. Miyazawa, Presidente de la Sociedad de la Colonia Japonesa en la Isla de la Juventud, y el Embajador Watanabe ofreció unas palabras.



4 El sábado 11 de agosto, el Embajador Watanabe, junto al Sr. Fuentes, Vicepresidente de la Asamblea de la Isla de la Juventud, cortó la cinta de inauguración, de la exposición fotográfica y de legados de los migrantes japoneses “Huella de una Inmigración”, y después de obtener explicaciones de la muestra, firmó el libro de visitantes.



La Habana, 14 de agosto de 2018

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp